

Don Andrés, amigo querido, un inmenso y apretado abrazo, como ese que nos dimos años atrás, estando relegados por el tirano, al encontrarnos en la inmensidad del altiplano. Entregarle nuestro cariño y admiración por su compromiso irrenunciable en la defensa de los derechos humanos. Felicitarlo por este día en que cumple otro año, ¡pero que año!, que lo pase muy bien junto a su querida familia.



**UN 13 DE ENERO DE 1978, LA DICTADURA DEPORTO, RELEGO, A DIVERSOS LUGARES DEL ALTIPLANO CHILENO A UN GRUPO DE CRISTIANOS, DEMOCRATACRISTIANOS ALBOROTADORES, MOLESTOS, QUE DECIDIERON NO RENDIRSE ANTE LA INJUSTICIA, LA REPRESION, LA MUERTE. QUE DECIDIERON CONQUISTAR LA VIDA Y LA LIBERTAD. ELLOS FUERON ANDRES AYLWIN, IGNACIO BALBONTIN, TOMAS REYES, BELISARIO VELASCO, GEORGINA ACEITUNO, SAMUEL ASTORGA, JUAN CLAUDIO REYES, HERNAN MERY, ENRIQUE HERNANDEZ, ELIAS SANCHEZ, GUILLERMO YUNGE Y JUAN MANUEL SEPULVEDA.**

Juan Manuel Sepúlveda Malbrán y Claudina Castro Silva

Junio 28 de 2015.